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La Directrice de la DHOS 
à reçu la CPSDF 

 
Madame Annie PODEUR, Directrice de la DHOS et la CPSDF se 
sont rencontrés ce jour. L’échange a duré 90 minutes au cours 
duquel, la CPSDF a présenté l’ensemble des revendications des 
PARM.  
 
 
La Directrice et son équipe ont pris en compte ces demandes et 
semblent ne pas s’opposer à la principale revendication, qui est la 
reconnaissance professionnelle et statutaire ! 
 
 
Dans les jours qui viennent, nous serons en mesure de vous 
transmettre un compte rendu circonstancié de l’ensemble des 
débats de ce jour. En effet, la DHOS c’est engagée à 
communiquer sur les thèmes abordés. 
 
 
La volonté politique semble acquise. 
 
 

Restons néanmoins, vigilants et mobilisés, pour que 
les actes confirment les paroles !  
  
À bientôt 
 

La CPSDF 

 

 
 

Permanenciers Auxiliaires de Régulation Médicale 
 

SAMU – Centre 15 
 

------------------------------------------------- 


